

Wichtige Info
Bitte um dringende Beachtung!

Mieter von Wohnungen mit zentraler Ölversorgung oder Einzelöfen müssen die Reinigung der Öfen und der Ofenrohre selbst durchführen.

Während der Wintermonate ist es zum Teil erforderlich, die Reinigung wöchentlich vorzunehmen.

Hierzu müssen die Ringe der Brennkammer entfernt werden. Die Brennkammer mit der beim Öfen befindlichen kleinen Kehrschaufel auskratzen und die Verbrennungsrückstände heraus nehmen. Anschließend müssen die Ringe wieder in der richtigen Reihenfolge hinein gesetzt werden.

Zum Reinigen der Ofenrohre können Sie auch den zuständigen Bezirkskaminkehrer fragen. Dieser übernimmt die Reinigung gegen eine Gebühr für Sie.